



# 40 Jahre Kiss – Ein Grund zum Feiern!



*Was für ein Auftakt! Am 17. März 2023 belebte der Marmorsaal des Presseclub Nürnberg vor Energie und Lebensfreude. Wir haben dieses Jubiläum zum Anlass genommen, unserem langjährigen Kooperationspartner Kiss mit einer Spende in Höhe von 4.000 € zu unterstützen.*

Seit 40 Jahren brennt Kiss in Mittelfranken für die Selbsthilfe und unterstützt diese in allen Belangen. Doch was steckt eigentlich dahinter? Fragen wir uns doch mal: Wer gibt den Menschen die Kraft, die sie brauchen, um ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen? Wer sorgt dafür, dass sie sich nicht allein und verloren fühlen? Wer bringt Menschen zusammen, die wissen, wie es ist, in einer ähnlichen Situation zu stecken? Richtig, die Mitarbeitenden von Kiss! Sie beraten, informieren, vernetzen und bringen das Thema Selbsthilfe in die Öffentlichkeit. Denn sie wissen: Zusammen kann man viel erreichen.

Der unschätzbare Wert der Selbsthilfe liegt in diesem Zusammenhalt. Über 900 Selbsthilfegruppen sind im Laufe der Zeit in Mittelfranken entstanden und



*Von links: Tanja Günther (stv. Geschäftsführerin Kiss), Carmen Henneberger (2. Vorsitzende Vorstand Kiss), Gabriele Schmöller (3. Vorsitzende Vorstand Kiss), Dr. Andreas Lipécz (QuE-Vorstandsvorsitzender), Jörg Lindenthal (QuE), Elisabeth Benzig (Geschäftsführerin Kiss).*

tausende Selbsthilfe-Aktive treffen sich regelmäßig, um sich zu ihrem gemeinsamen Thema auszutauschen. So wird die Selbsthilfe zu einem Ort der Verbunden-

heit und des Verständnisses. Ein Ort, an dem man sich gegenseitig das Gefühl gibt: „Du bist nicht allein!“

Doch um dieses wertvolle Netzwerk weiter aufrechtzuerhalten, bedarf es einer starken Gemeinschaft an Fördermitgliedern. Denn nur so kann Kiss in seiner jetzigen Form, mit seinem dezentralen Beratungs- und Unterstützungsangebot, auf längere Sicht bestehen bleiben. Wir wissen, dass jede Unterstützung zählt und dazu beiträgt, dass die Selbsthilfe in Mittelfranken weiterhin voller Energie und Leben sprüht! Deshalb freuen wir uns, dass wir Kiss zum Jubiläum eine Spende in Höhe von 4.000 € überreichen konnten.

*« Mit dieser leckeren Torte haben wir die Mitarbeitenden von Kiss schon vor den großen Feierlichkeiten in ihrem Büro überrascht. Im Bild Ute Högner, Ulrike Nöth, Jörg Lindenthal.*

